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1 - LOMBARDIA.GIUNTA/1,PAROLO:PARTIRÀ DAL PARCO DELLO 

STELVIO PROGETTO VALORIZZAZIONE RIFUGI ALPINI 

 

SOTTOSEGRETARIO: "MEZZO MILIONE DI ULTERIORI RISORSE" 

NUOVA MODALITÀ MIGLIOR QUALITÀ SERVIZI E MINOR IMPATTO 

AMBIENTE  

 

(Lnews - Milano, 28 dic) "Con questo provvedimento si dà il 

segnale di via alla realizzazione di un progetto sperimentale di 

riqualificazione complessiva dei rifugi alpini situati nelle aree 

montane, a partire dal territorio che comprende il Parco 

Nazionale dello Stelvio".  

Lo fa sapere Ugo Parolo, sottosegretario alla Presidenza di 

Regione Lombardia con delega alle Politiche per la Montagna, 

commentando l'approvazione, durante la seduta odierna di 

Giunta regionale, dell'allegato tecnico del Bilancio regionale 

contenente il Piano delle attività di Ersaf.  

 

L'OBIETTIVO - "Il Progetto di valorizzazione che sarà studiato e 

realizzato in modo sperimentale a partire dal Parco Nazionale 

dello Stelvio Lombardia - spiega il sottosegretario – si prefigge di 

aumentare la qualità dei servizi per i frequentatori delle strutture di 

montagna, attraverso interventi di miglioramento che 

diminuiranno l'impatto ambientale e saranno finalizzati 

all'autoconsumo energetico e al ripristino delle peculiarità storiche 

dei rifugi".  

 

UN APPROCCIO SPERIMENTALE  - "Si tratta - chiosa Parolo – della 

pronta attuazione di un emendamento approvato solo pochi 

giorni fa nella Legge di bilancio regionale 2018, che stanzia 

500.000 euro, e che vede su questa tematica un importante 

impegno della Regione Lombardia per il prossimo triennio: è 

questo un percorso che vuole verificare, seppur in via 

sperimentale (e quindi con la possibilità di essere replicato in altri 

contesti regionali) una nuova sinergia tra pubblico e privato che 

possa anche trovare modalità innovative di gestione dei rifugi 

che puntino anche al riconoscimento dei servizi ecosistemici 

erogati dai gestori e che possano consentire una qualificazione 

sperimentale di alcune strutture come "case" del Parco Nazionale 

dello Stelvio e di Regione Lombardia, in modo da poter 
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amplificare la promozione e la tutela del meraviglioso patrimonio 

alpino"  

 

I RIFUGI AL CENTRO DELLA MONTAGNA LOMBARDA - "Questo 

progetto, la cui attuazione spetterà ad Ersaf, attraverso il Parco 

nazionale dello Stelvio Lombardia, col raccordo della Regione, 

non deve essere visto solo come confinato a quello specifico 

territorio, ma la sua finalità è cercare di definire la strada migliore 

per un programma innovativo di valorizzazione dei rifugi dell'intera 

montagna lombarda. I rifugi, gli enti proprietari e i gestori - 

conclude il Sottosegretario -  sono una delle risorse più importanti 

per la montagna, sono un valore aggiunto essenziale perché 

costituiscono uno dei presidi fondamentali del territorio e, in una 

situazione di contrazione delle risorse pubbliche, è necessario 

sperimentare strade nuove che possano consentire il 

riconoscimento del loro straordinario impegno, cercando nel 

contempo di dare risposte alle tante esigenze che ci vengono 

segnalate."  (Lnews) 

 

ram 

 

 

2 - LOMBARDIA.GIUNTA/2,DISCARICA CASOREZZO,REGIONE 

SOSTIENE RICORSO AL TAR 

 

TERZI: I NOSTRI PARCHI DEVONO RIMANERE AREE VERDI NON 

DISCARICHE 

 

(Lnews - Milano, 28 dic)  "Regione Lombardia ha deciso di 

sostenere il ricorso Presentato dal Parco locale di interesse 

sovracomunale del Roccolo, dal Comune di Busto Garolfo e dal 

Comune di Casorezzo per l'annullamento dell' Autorizzazione 

integrata ambientale, rilasciata dalla Città metropolitana di 

Milano, che dava parere favorevole al progetto di discarica nel 

Comune di Busto Garolfo". Lo comunica, in una nota, l'assessore 

regionale all'Ambiente, Energia e Sviluppo sostenibile, Claudia 

Terzi, a seguito della Giunta odierna.  

 

"Già da diversi mesi - sottolinea Claudia Terzi - siamo in contatto 

con i sindaci e i comitati dei cittadini che lottano contro la 

discarica nel Parco del Roccolo. Come Regione non manchiamo 



 

 

4 

di fare la nostra parte e con questo provvedimento abbiamo 

ribadito, ufficialmente e in maniera concreta, la nostra posizione 

dimostrando di essere realmente a fianco del territorio".  

 

"Riempire di rifiuti un parco - conclude l'assessore regionale - è 

una follia che deve essere fermata a tutti i costi. Purtroppo però, 

come abbiamo già ribadito più volte, non abbiamo competenze 

dirette per bloccare la discarica: gli unici enti che possono 

fermare l'arrivo dei rifiuti nel parco sono la Città metropolitana e il 

Tar quando si pronuncerà sui ricorsi. Per questa ragione, Regione 

Lombardia è e sarà a fianco del territorio, in attesa della 

pronuncia ufficiale da parte del Tar. I parchi devono essere spazi 

verdi a disposizione di tutti i cittadini, non discariche". (Lnews)  

 

ram  

 

 

3 - LOMBARDIA. GIUNTA/3, ROSSI: 500.000 EURO PER PISCINA 

OLIMPIONICA DELL''AQUAGRANDA' 
 

ASSESSORE: POTENZIAMO OFFERTA DELLA NOSTRA 'COLORADO 

SPRINGS' 

 

(Lnews - Milano, 28 dic) "L'approvazione dell'Accordo di programma 

per le opere di miglioramento e ampliamento del centro sportivo 

'Aquagranda' a Livigno (Sondrio) rappresenta l'impegno della Regione 

per lo sport". L'ha detto l'assessore allo Sport e Politiche per i giovani di 

Regione Lombardia Antonio Rossi commentando l'approvazione della 

delibera in Giunta. 

 

LA 'COLORADO SPRINGS' LOMBARDA - "Regione Lombardia è vicina da 

tempo al Comune di Livigno per gli interventi al centro sportivo 

'Aquagranda', ormai noto come la 'Colorado Springs' lombarda". 

"L'adesione all'Adp - ha continuato - comporta un onere di 500.000 

euro suddivisi nel triennio 2018-2020, di cui 300.000 nella prima annualità 

e 100.000 in ciascuna delle successive". 

 

GLI INTERVENTI - Gli interventi rientrano tra quelli che possono 

beneficiare dei contributi per la realizzazione di infrastrutture sportive e 

ricreative, la costruzione di nuovi impianti e la ristrutturazione, 

l'adeguamento e l'ampliamento degli impianti sportivi già esistenti. 

Nel dettaglio, l'accordo tra Regione Lombardia e Comune di Livigno 

consentirà la realizzazione della piscina olimpionica, rendendo la 
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cittadella sportiva di Livigno sempre più una vera 'Colorado Springs' in 

Lombardia. 

 

NUOVA STRUTTURA IMPORTANTE PER LA MONTAGNA E NON SOLO - "La 

piscina olimpionica e la crescita del centro 'Aquagranda' – ha 

concluso l'assessore Rossi - rappresenteranno un punto di forza per la 

Valtellina e la nostra montagna, ma anche un'occasione di crescita 

per il turismo sportivo e una vetrina in chiave di grandi eventi sportivi 

per il territorio della provincia di Sondrio".  

 

"Ringrazio l'assessore Rossi - ha commentato il vicesindaco di Livigno 

Remo Galli - per aver creduto con noi in questa sfida.   

Grazie a Regione Lombardia avremo la nuova pista di atletica e la 

piscina olimpionica". (Lnews) 

 

gus 

 

 

4 - LOMBARDIA. GIUNTA/4, ROSSI: PARTNERSHIP CON FONDAZIONE 

CARIPLO PER PROMUOVERE LA PRATICA SPORTIVA 
 

ASSESSORE: NEL 2018-2019 UN BANDO COMUNE DA 1,6 MILIONI DI EURO 

 

(Lnews - Milano, 28 dic) "Promuovere lo sport tra i giovani è positivo dal 

punto di vista culturale". Lo ha sottolineato l'assessore allo Sport e 

Politiche per i giovani di Regione Lombardia Antonio Rossi parlando 

dell'approvazione, in Giunta, dello schema di accordo di 

collaborazione tra Regione e Fondazione Cariplo per la promozione e il 

sostegno di progetti finalizzati alla diffusione e valorizzazione della 

pratica sportiva tra i bambini, gli adolescenti e i giovani. 

 

UN BANDO CONGIUNTO NEL 2018-2019 - "La collaborazione virtuosa 

con Fondazione Cariplo per Regione Lombardia - ha spiegato 

l'assessore Rossi - si concretizzerà in un bando comune, di cui sono stati 

approvati i criteri, per l'anno 2018-2019. Un bando da 1,6 milioni di cui 

800.000 euro saranno a carico di Regione". 

 

I PROGETTI - I progetti che potranno essere presentati per il bando 

dovranno includere strategie per avvicinare bambini, adolescenti e 

giovani alla pratica sportiva di base, promuovere lo sport come 

strumento di inclusione e integrazione sociale. 

 

PARTENARIATO - "Come in passato - ha sottolineato l'assessore -, anche 

in quest'occasione si chiede ai soggetti di costituire un partenariato, di 

minimo due realtà non profit con sede legale od operativa in 
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Lombardia". "Una - ha aggiunto - dovrà essere di carattere sportivo e 

iscritta al Registro Coni e/o alla sezione parallela del Cip e affiliata a 

Federazioni sportive nazionali, Federazioni sportive paralimpiche, 

Discipline sportive associate o enti di promozione sportiva, oppure un 

Comitato/Delegazione regionale/provinciale di una Federazione o una 

disciplina sportiva associata o un ente di promozione sportiva o il 

Comitato regionale Coni o il Comitato regionale Cip e un ente 

pubblico o un'organizzazione privata non profit che abbia finalità 

formative e/o socio-educative".  

 

AZIONE PER GIOVANI E PER SALUTE - "L'azione che porteremo avanti - 

ha concluso l'assessore Rossi - sarà a favore dei giovani lombardi e 

della loro salute, con un'azione che, partendo dalla pratica sportiva, 

vada a incidere a 360 gradi sulla vita delle nostre giovani generazioni 

per farli diventare adulti sani e inclusi nella società civile". (Lnews - 

segue scheda) 

 

gus  

 

 

5 - LOMBARDIA.GIUNTA/4, ROSSI: PARTNERSHIP CON FONDAZIONE 

CARIPLO PER PROMUOVERE LA PRATICA SPORTIVA – SCHEDA 
 

(Lnews - Milano, 28 dic) Di seguito i criteri del bando congiunto Regione 

Lombardia-Fondazione Cariplo per il 2018-2019. 

 

FINALITÀ - Promuovere, nell'ambito della collaborazione tra Regione 

Lombardia e Fondazione Cariplo, un bando congiunto per sostenere 

sul territorio lombardo la realizzazione di progetti sviluppati all'interno di 

una collaborazione tra le organizzazioni non profit del mondo sportivo e 

quelle afferenti al mondo educativo, formativo e sociale per garantire 

interventi che siano in grado di ricomprendere a pieno titolo lo sport nei 

percorsi di crescita e di massimizzare le capacità dello sport di 

veicolare contenuti educativi. 

I progetti dovranno essere finalizzati al perseguimento di almeno uno 

dei seguenti obiettivi: avvicinare bambini, adolescenti e giovani alla 

pratica sportiva di base al fine di contrastare il fenomeno del drop out 

sportivo mediante un percorso formativo-educativo finalizzato alla loro 

crescita personale e all'adozione di stili di vita attivi permanenti 

attraverso la diffusione della cultura del movimento e dello sport; 

promuovere lo sport come strumento di inclusione e integrazione 

sociale, di superamento del disagio e di promozione del benessere 

psicofisico personale. 
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DESTINATARI - Bambini e adolescenti di età compresa tra i 6 e i 19 anni 

(con la possibilità, laddove il progetto preveda il coinvolgimento delle 

scuole del secondo ciclo e dei centri di istruzione e formazione 

professionale, di includere negli interventi anche studenti di età 

superiore) e bambini, adolescenti e giovani disabili di età compresa fra 

i 6 e i 25 anni di età. 

 

DOTAZIONE FINANZIARIA - Il bando sarà cofinanziato in misura paritaria 

da Regione Lombardia e Fondazione Cariplo.  

La dotazione finanziaria complessiva è pari a 1.600.000 euro di cui il 50 

per cento a carico di Regione Lombardia e il 50 per cento a carico di 

Fondazione Cariplo. 

Le risorse finanziarie di Regione Lombardia sono pari a 800.000 euro. 

 

SOGGETTI BENEFICIARI - I partecipanti dovranno costituire un 

partenariato minimo di due soggetti non profit, che abbiano sede 

legale o operativa in Lombardia, e che comprenda almeno:  

1) un ente non profit in rappresentanza del mondo sportivo, individuato 

fra: un'associazione o una società sportiva dilettantistica senza scopo di 

lucro iscritta al Registro del Coni Lombardia e/o alla sezione parallela 

del Comitato italiano paralimpico (Cip) e affiliata a Federazioni sportive 

nazionali, Federazioni sportive paralimpiche, discipline sportive 

associate, enti di promozione sportiva oppure un Comitato-

delegazione regionale/provinciale di una Federazione sportiva 

nazionale oppure una disciplina sportiva associata oppure un ente di 

promozione sportiva oppure il Comitato regionale del Coni oppure il 

Comitato regionale del Cip;  

2) un ente pubblico o un'organizzazione privata non profit che abbia 

finalità formative e/o socio-educative. 

 

Saranno ammessi alla fase di valutazione di merito esclusivamente i 

progetti presentati da partenariati in cui siano presenti almeno un 

soggetto sportivo fra quelli in elenco al punto 1 e un ente pubblico o un 

soggetto del mondo educativo come dettagliato nel punto 2. 

 

ENTITÀ DEL CONTRIBUTO E SPESE AMMISSIBILI - I soggetti potranno 

richiedere un contributo fino a un massimo del 60 per cento delle spese 

ammissibili e comunque non inferiore a 15.000 euro e non superiore a 

60.000 euro (il costo minimo di progetto dovrà quindi ammontare a 

25.000 euro). Ai fini del calcolo del contributo saranno considerate 

ammissibili solo le spese strettamente correlate alle attività previste dal 

progetto presentato, purché siano sostenute dai beneficiari (partner e 

capofila) a partire dalla data di avvio del progetto indicata in fase di 

presentazione di domanda e sino alla data di conclusione del 
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progetto. Non sono considerate ammissibili le spese per investimenti e 

acquisto di beni ammortizzabili. 

 

DATE PROGETTUALI - I progetti, da realizzarsi in ambito regionale, 

dovranno essere avviati dal 1 febbraio 2018 e comunque entro e non 

oltre il 30 settembre 2018. 

Non saranno accettati progetti avviati antecedentemente al 1° 

febbraio 2018. I progetti dovranno concludersi entro il 30 giugno 2019 e 

avere una durata minima di 8 mesi. 

 

CRITERI DI VALUTAZIONE - I progetti ammissibili verranno valutati in 

modo congiunto da Regione Lombardia e Fondazione Cariplo, in 

relazione alle seguenti caratteristiche: 

- conoscenza del contesto, in particolare per quanto riguarda le attività 

già esistenti ed il radicamento territoriale; 

- presentazione di un piano di intervento coerente con gli obiettivi del 

bando e chiaro in tutte le sue componenti (modalità di intervento, 

tempi, ruoli dei soggetti e risorse) rispetto al raggiungimento degli 

obiettivi di progetto; 

- identificazione dei risultati previsti in termini qualitativi e quantitativi e 

creazione di modelli e buone pratiche replicabili; 

- esplicitazione del valore aggiunto del partenariato che deve tradursi 

in una reale integrazione delle competenze e delle attività delle singole 

organizzazioni coinvolte; 

- illustrazione chiara di strumenti e modalità per il coinvolgimento e la 

partecipazione all'attività sportiva dei minori e dei giovani 

precedentemente non coinvolti 

- promozione della funzione sociale dello sport, anche attraverso la 

formazione di allenatori/istruttori e/o il coinvolgimento di figure 

educative per una maggiore integrazione tra il percorso 

formativo/educativo e l'attività sportiva quale opportunità di crescita 

complessiva e sviluppo della persona; 

- predisposizione di un piano economico coerente con la proposta 

progettuale, con voci di spesa adeguate e dettagliate, chiaro rispetto 

alla suddivisione delle spese e dei contributi in capo ai singoli partner, 

anche con riferimento alle diverse fonti di finanziamento. 

 

Saranno considerati altresì elementi premianti: 

- creazione, al di là del partenariato minimo, di reti più ampie che 

coinvolgano altri soggetti del territorio, costruendo sinergie tra le diverse 

associazioni sportive presenti; 

- un piano d'azione ed un piano economico che sia espressione di un 

riparto bilanciato in termini di attività e di relativo valore economico, 

con particolare riguardo alla funzione sportiva e a quella sociale; 
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- coinvolgimento delle famiglie nella condivisione dei valori e 

nell'impegno diretto all'interno delle attività previste nel progetto. 

 

LE DATE - L'approvazione del bando avverrà entro 30 giorni dalla data 

della delibera di Giunta di approvazione dei criteri. 

L'apertura del bando sulla piattaforma della Fondazione Cariplo 

(www.fondazionecariplo.it) sarà dal 1 febbraio 2018 e sino al 30 marzo 

2018. L'approvazione della graduatoria entro il 31 luglio 2018. La 

presentazione della rendicontazione delle spese sostenute porterà 

all'acconto entro il 28 febbraio 2019 e al saldo entro il 31 luglio 2019. 

(Lnews) 

 

gus 

 

 

6 - LOMBARDIA. GIUNTA/5, RICERCA, DEL GOBBO: NEL FORO DEGLI 

INNOVATORI I 10 TOP PLAYER MONDIALI 
 

(Lnews - Milano, 28 dic) Arrivano da tutto il mondo i dieci esperti in 

discipline scientifiche, sociali e umanistiche che la Giunta regionale, su 

proposta dell'assessore all'Università, Ricerca ed Open innovation, Luca 

Del Gobbo, ha nominato componenti del "Foro per la ricerca e 

l'innovazione", l'organismo indipendente che affiancherà la Regione nel 

suo impegno ad essere eccellenza internazionale in tutti i settori 

interessati da processi di innovazione.  

 

LOMBARDIA HUB DELLA RICERCA APPLICATA - "Facciamo un altro passo 

concreto - ha spiegato Luca Del Gobbo - per rendere la nostra regione 

il principale hub europeo della ricerca applicata a tutte quelle 

discipline che hanno impatto sulla vita delle persone. Il Foro contribuirà 

a monitorare e valutare gli avanzamenti tecnico-scientifici a livello 

internazionale, proponendo interventi mirati per il trasferimento dei 

risultati della ricerca. Un supporto prezioso per la politica nelle decisioni 

che investono il benessere dei cittadini a diverso livello".  

 

ARRIVATE 149 CANDIDATURE - I nominativi approvati oggi dalla Giunta 

escono da una graduatoria redatta con il supporto della "Fondazione 

Giannino Bassetti" che ha valutato le 149 candidature arrivate in 

Regione dopo il lancio della call internazionale del luglio scorso.  

"Nella finestra temporale prevista dalla call - ha proseguito l'assessore - 

sono pervenuti 149 nominativi: 93 provenienti dall'Italia e 56 da Paesi 

europei ed extraeuropei, tra i quali  Australia, Belgio, Canada, Francia, 

Germania, Gran Bretagna, India, Iran, Spagna, Taiwan e tanti altri. È la 

dimostrazione che un organismo come il Foro, istituito con la Legge 
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29/2016, 'Lombardia è ricerca e innovazione', ha richiamato 

l'attenzione e l'interesse di esperti da tutto il mondo".  

 

IN CARICA 3 ANNI - Il nuovo organismo sarà composto da profili di 

livello internazionale, afferenti a prestigiose università, entri e centri di 

ricerca che operano in svariate parti del mondo (4 dei 10 componenti 

sono donne) e rimarrà in carica per i prossimi 3 anni.  

 

PRIMO STEP: PREPARARE UNA ROAD MAP - "Nella seduta di 

insediamento - ha concluso Del Gobbo - dopo la nomina al proprio 

interno del presidente, il Foro affronterà come primo compito l'analisi e 

la valutazione del Piano strategico triennale per le politiche di ricerca e 

innovazione, la road map con obiettivi e passi concreti che Regione 

seguirà per i prossimi tre anni in questo settore. Ci aspettiamo contributi 

fondamentali per realizzare quei cambiamenti che favoriranno la 

crescita dello sviluppo economico e del benessere delle persone". 

(Lnews) 

 

dvd  

 

 

7 - LOMBARDIA. GIUNTA/6, CULTURA,CAPPELLINI:300.000 EURO AL 

TEATRO GRANDE DI BRESCIA 
 

"DIMOSTRATO CON I FATTI NOSTRA DISPONIBILITÀ A SOSTENERE ENTE" 

BORDONALI:"REGIONE VA OLTRE LE POLEMICHE E RISOLVE I PROBLEMI" 

 

(Lnews - Milano, 28 dic) "Ancora una volta Regione Lombardia ha 

mantenuto la promessa data. Con lo stanziamento straordinario di 

300.000 euro deliberato oggi in Giunta a favore della Fondazione 

Teatro Grande di Brescia abbiamo dimostrato con i fatti, come 

avevamo sempre detto, la disponibilità a sostenere il Teatro Grande, 

nelle forme e con le modalità consentite alla Regione dalla sua 

normativa".  

 

Ha commentato così, al termine della giunta regionale odierna, 

l'assessore alle Culture, Identità e Autonomie di Regione Lombardia, 

Cristina Cappellini, il contributo straordinario di 300.000 euro stanziato a 

favore della Fondazione Teatro Grande di Brescia.  

 

OLTRE LE POLEMICHE - "Come sempre, - ha aggiunto Simona Bordonali, 

assessore regionale alla Sicurezza, Protezione civile e Immigrazione - la 

Regione Lombardia va oltre le polemiche e pensa a risolvere i 

problemi. Si tratta di un finanziamento di rilievo per una importante 

istituzione culturale cittadina. Il grande lavoro fatto dall'assessore 
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Cappellini ha portato a un risultato concreto. Continueremo a 

garantire il nostro impegno per offrire al Teatro Grande tutto il sostegno 

istituzionale necessario". (Lnews) 

 

ben 

 

 

8 - LOMBARDIA.GIUNTA/7,ROSSI: 750.000 EURO PER LA 

RIQUALIFICAZIONE DELL'IMPIANTO SPORTIVO AL BIONE DI LECCO 
 

(Lnews - Milano, 28 dic) "Obiettivo raggiunto: ci eravamo prefissati di 

ridare alla città, alle tante associazioni che svolgono le proprie attività 

ed ai tanti cittadini un centro sportivo adeguato alla nostra storia. Ci 

siamo riusciti". Lo dice Antonio Rossi, assessore regionale allo Sport e alle 

Politiche per i giovani dopo la stesura dell'adesione all'Accordo di 

programma con il Comune di Lecco e il suo Assessorato.  

 

AMMODERNAMENTO - "Ammodernare il centro sportivo del Bione - 

continua - è per noi stata una priorità anche perché è uno degli 

impianti sportivi più grandi e strutturati dell'intera Regione, un luogo di 

riferimento per l'intera provincia, e non solo, per la pratica di numerose 

discipline sportive". 

 

"Sarà sempre più difficile nel futuro, con le difficili condizioni della 

pubblica amministrazione, poter realizzare strutture di questa 

complessità e organicità. Per questo motivo - prosegue Rossi - 

l'impegno del mio Assessorato e di tutta l'amministrazione regionale è 

stato costante nel risolvere queste problematiche, nonostante le poche 

risorse a disposizione per i continui tagli del Governo centrale". 

 

SUPERATA ANCHE LA BUROCRAZIA, PROGETTO PILOTA - "Con grande 

dedizione e professionalità abbiamo anche cercato modalità 

operative innovative, quali il partenariato pubblico-privato - spiega 

l'assessore -. Proprio l'ammodernamento del centro sportivo del Bione è 

stato individuato attraverso una manifestazione d'interessi del nostro 

Assessorato al Bilancio, come progetto pilota per gli impianti sportivi. 

Purtroppo - ricorda -, causa anche la modifica dei limiti della 

contribuzione a carico dell'ente pubblico inseriti nel nuovo codice degli 

appalti, la procedura ha avuto dei ritardi, complice anche la 

complessità amministrativa non sempre compresa e conosciuta da 

tutte le pubbliche amministrazioni. Per fortuna, nella primavera del 2017 

- spiega -, il Governo si è accorto dell'errore riportando, con un 

decreto, al limite il contributo dell'ente pubblico precedente (49%) e 

ora si può riprendere il dialogo anche con il Comune di Lecco".  
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ASSESSORATO REGIONALE PROTAGONISTA - "Con l'adesione 

all'Accordo di programma per la riqualificazione dell'impianto sportivo 

polifunzionale 'Al Bione' in Lecco, l'ente regionale, e in particolare il mio 

Assessorato - sottolinea Rossi -, è, di fatto, protagonista della futura 

rinascita del centro sportivo".  

"Il provvedimento - ricorda - contiene l'adesione di Regione Lombardia 

all'Accordo di Programma per la riqualificazione dell'impianto sportivo 

polifunzionale 'Al Bione' proposto dal Comune di Lecco, finalizzato a 

realizzare interventi nell'area outdoor di adeguamento delle rete 

fognaria, di rifacimento degli spogliatoi e di manutenzione straordinaria 

dei campi di calcio, prevedendo anche la posa in opera di erba 

sintetica in uno o due campi per un importo complessivo delle opere 

stimato in 2.050.000 euro". 

 

L'AREA OUTDOOR - L'impegno finanziario di Regione Lombardia 

ammonta a 750.000 euro a favore del Comune di Lecco che 

troveranno copertura a seguito dell'approvazione della Legge di 

Bilancio di previsione per il triennio 2018-2020 sull'esercizio finanziario 

2018 del bilancio pluriennale 2017-2019.  

"Regione Lombardia - prosegue Rossi - ha valutato che gli interventi 

programmati dal Comune di Lecco consentirebbero di procedere a 

una prima riqualificazione dell'area outdoor dell'impianto sportivo 'Al 

Bione', garantendone pertanto una migliore fruibilità da parte delle 

realtà associative sportive del territorio e rivitalizzando uno dei poli 

sportivi di maggior rilevanza regionale".  

 

PARTENARIATO PUBBLICO-PRIVATO E FINLOMBARDA - In questo modo, 

dunque, ci sarebbero finalmente condizioni decisamente più favorevoli 

anche per l'intervento dell'investitore privato, attraverso la procedure di 

partenariato pubblico-privato, per ristrutturare e ampliare la parte più 

redditizia del centro (palestra, piscina), iniziativa che ad oggi non ha 

avuto seguito anche per ritardi e responsabilità dell'attuale 

amministrazione comunale che non ha compreso a fondo la natura 

della procedura, richiedendo continue modifiche dello studio di 

fattibilità redatto gratuitamente da Finlombarda e non dando seguito 

alla stesura della manifestazione d'interessi per la ricerca del promotore 

privato.  

 

"Con questa delibera - sottolinea il sottosegretario Daniele Nava - 

interveniamo in modo concreto mettendo risorse importanti per la 

riqualificazione del centro sportivo comunale del Bione e le aree 

limitrofe. Un'azione importante che dimostra la particolare attenzione di 

Regione Lombardia nei confronti dei cittadini lecchesi e delle varie 

realtà  sportive che frequentano il centro sportivo comunale". 
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RISCHIO CHIUSURA SUPERATO - "Non posso dimenticare – conclude 

infine Rossi - il groviglio politico burocratico-amministrativo che ha fatto 

realmente correre il rischio di chiusura dell'intero centro sportivo. Ora, 

superate tutte le incomprensioni, anche con il nostro intervento 

economico a sostegno del comune di Lecco, si darà finalmente il via 

alla rinascita del centro sportivo lecchese".   (Lnews) 

 

gus 

 

 

9 - LOMBARDIA.GIUNTA/8,ETEROLOGA,GALLERA:COME PROMESSO 

DAL 1 GENNAIO PER PRESTAZIONE SI PAGHERÀ SOLO 66 EURO DI 

TICKET 
 

"A ASST NIGUARDA MANDATO PER REALIZZARE BANCA REGIONALE 

GAMETI" 

 

(Lnews - Milano, 28 dic)"Come anticipato a partire dal 1 gennaio del 

2018 le prestazioni di Procreazione medicalmente assistita (Pma) 

eterologa effettuate sul territorio regionale saranno garantite dal 

sistema sociosanitario lombardo attraverso le strutture accreditate e a 

contratto. Gli interessati provvederanno solo al pagamento del ticket, 

36 euro, e del ticket aggiuntivo regionale, 30 euro. Abbiamo disposto, 

inoltre, che l' Asst Niguarda di Milano presenti entro il 30 aprile 2018 uno 

studio di fattibilità per la creazione di una banca regionale di 

crioconservazione dei gameti per rendere concretamente realizzabili le 

Pma in Lombardia". 

 

Lo comunica l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

commentando l'approvazione da parte della Giunta della delibera 

sulle determinazioni in merito alle prestazioni di procreazione 

medicalmente assistita di tipo eterologo. 

 

BANCA BIOLOGICA - "L'incarico per la creazione della banca di 

crioconservazione dei gameti - spiega l'assessore - ha origine dalla 

scarsa disponibilità di gameti provenienti da donatori depositati presso 

altri centri di conservazione italiani. Il mandato affidato all' Asst 

Niguarda, che possiede le necessarie caratteristiche e competenze 

tecniche, pertanto, consiste nel presentare uno studio comprensivo di 

costi per la realizzazione e il mantenimento della banca regionale 

adeguata ai requisiti strutturali, impiantistici, tecnologici e organizzativi 

previsti dalla normativa vigente in materia di qualità e sicurezza della 

conservazione, stoccaggio e distribuzione dei gameti". 
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ARCHIVIO INFORMATICO - "Abbiamo, invece, confermato – prosegue il 

titolare regionale della Sanità - l'operatività, presso la Fondazione Irccs 

Cà Granda Policlinico di Milano, di un archivio informatico 

interoperabile tra tutti i centri Pma obbligati a conferire i dati, affinché 

sia garantita la tracciabilità e sicurezza delle cellule riproduttive dalla 

donazione, all'eventuale nascita". 

 

3 TIPI DI FECONDAZIONE ETEROLOGA - "Con la delibera approvata oggi 

- ha concluso Gallera - confermiamo come da normativa vigente, che 

le prestazioni di fecondazione eterologa (con seme da donatore con 

inseminazione intrauterina, con seme da donatore in vitro, con ovociti 

da donatrice) potranno essere effettuate per massimo tre cicli nelle 

strutture sanitarie pubbliche, in regime ambulatoriale, fino al 

compimento del 43° anno". (Lnews) 
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10 - LOMBARDIA. GIUNTA/9, F.SALA: PROMUOVIAMO SVILUPPO 

SOSTENIBILE A IMPATTO ZERO PER MONZA E PER LA BRIANZA 
 

V.PRESIDENTE:DA 2018 34 COLONNINE RICARICA PER VEICOLI ELETTRICI 

 

(Lnews - Milano, 28 dic) "C'è una buona notizia per lo sviluppo 

sostenibile a impatto zero di Monza e della Brianza. La Giunta 

regionale, su proposta dell'assessore alle Infrastrutture e Mobilità 

Alessandro Sorte, ha approvato gli schemi di convenzione tra il 

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti e Regione Lombardia, e 

l'Accordo tra Regione Lombardia e Comune di Monza per la 

promozione della mobilità elettrica, al fine di contribuire alla riduzione 

delle emissioni climalteranti sul nostro territorio".  

 

Lo ha reso noto il vicepresidente di Regione Lombardia e assessore alla 

Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese 

Fabrizio Sala. 

 

Il provvedimento approvato dalla Giunta regionale fa riferimento 

all'approvazione degli schemi di convenzione tra Ministero delle 

Infrastrutture e dei Trasporti e Regione Lombardia e all'Accordo tra 

Regione Lombardia e Comune di Monza per la realizzazione della 

proposta progettuale 'Mobilità elettrica in aree urbane ad alta 

congestione: dalle parole ai fatti - 2017'.  
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DAL 2018 A MONZA 34 COLONNINE DI RICARICA - "Con l'approvazione 

di questo schema di convenzione con il Ministero delle Infrastrutture e 

dei Trasporti, Regione Lombardia - ha spiegato il vice presidente 

Fabrizio Sala - si avvale delle risorse del bando Mit 2013, pari a 240.380 

euro, per favorire la mobilità sostenibile a impatto zero".  

"Entro il 2018 a Monza - ha concluso Sala - saranno infatti installate 34 

colonnine di ricarica per veicoli alimentati ad energia elettrica, 

posizionate in luoghi pubblici o aperti al pubblico. Due di queste 

colonnine avranno, inoltre, un voltaggio pari a 44KW, che equivale a 

circa 20 minuti di ricarica". (Lnews) 

 

ben 

 

 

11 - LOMBARDIA.ITS AGROALIMENTARE MANTOVA, FAVA: 

OPERAZIONE POSITIVA,FRUTTO GIOCO DI SQUADRA DI 

ISTITUZIONI,IMPRESE E SCUOLA 
 

(Lnews - Mantova, 28 dic)  "Credo che la costituzione della Fondazione 

e l'imminente partenza del corso biennale tecnico superiore agro-

alimentare sostenibile siano una bella operazione, che risponde alle 

esigenze delle imprese e che ha visto un gioco di squadra fra istituzioni, 

aziende, privati e mondo della scuola, che è stato artefice di un 

progetto". 

 

Così ha detto l'assessore all'Agricoltura della Lombardia, Gianni Fava, 

che questa mattina è intervenuto alla presentazione della Fondazione 

che organizzerà, dalla seconda metà di gennaio, il corso biennale 

tecnico superiore agro-alimentare. 

 

Già dai prossimi giorni dovrebbe essere pubblicato il bando di selezione 

per gli studenti che accederanno al corso post-diploma. Tutte le 

informazioni potranno essere consultate sul sito  

www.itsagroalimentaremn.it. 

 

Il contributo dell'assessore Fava è stato, come ha riconosciuto il 

professor Vincenzo Dalai, uno degli artefici dell'operazione, 

"determinante per il raggiungimento dell'obiettivo". 

 

"Mantova partiva in una posizione di svantaggio - ha ricordato 

l'assessore regionale Fava -. Mentre in provincia di Bergamo le 

Fondazioni deputate all'organizzazione di corsi post-diploma sono 14, a 

Mantova nessuna era attiva ed è stato necessario indire un bando 

specifico, aperto a quelle province che ne erano sprovviste". 
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L'assessore Fava ha voluto ringraziare, alla viglia del suo trasferimento a 

Bergamo, il provveditore agli studi Patrizia Graziani: "mi auguro che chi 

arriva dopo sia bravo almeno quanto lei; ha svolto un ruolo 

fondamentale nella nascita della Fondazione, grazie al dialogo che ha 

saputo mantenere con tutti i mondi, compreso il mio". 

 

La premessa del corso è di assicurare occupazione ai giovani. 

"Le imprese del settore agroalimentare hanno garantito il proprio 

interessamento verso figure professionali specializzate - ha concluso 

Fava -. È un segnale positivo, che offre prospettive concrete agli 

studenti del corso".  (Lnews) 
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12 - LOMBARDIA. MARCHESI, BECCALOSSI: CON 22 SINDACI 

FRANCIACORTA UN PROGETTO PER RICORDARLO 
 

(Lnews - Milano, 28 dic) "Mi attiverò personalmente con i 22 sindaci dei 

Comuni coinvolti nel 'Piano territoriale Franciacorta' per pensare 

insieme a un doveroso tributo in onore di Gualtiero Marchesi, un 

personaggio che non solo ha saputo letteralmente 'inventare' l'alta 

cucina italiana, diventando il maestro per un'intera generazione di 

cuochi oggi affermati professionisti. Gualtiero Marchesi, infatti, ha 

creduto nelle potenzialità di questo territorio ben prima dell'esplosione 

del 'fenomeno' Franciacorta, impegnandosi in prima persona con il 

progetto dell'Albereta ad Erbusco. Rendergli onore è il minimo che si 

possa fare". 

Lo dice l'assessore al Territorio, Urbanistica, Difesa del suolo e Città 

metropolitana Viviana Beccalossi, ricordando lo chef Gualtiero 

Marchesi che agli inizi degli anni Novanta aveva inaugurato ad 

Erbusco (Brescia), in Franciacorta, la sua nuova struttura l'Albereta, 

subito diventata esempio vincente della ristorazione e dell'ospitalità.  

 

"Penso - continua Viviana Beccalossi - a un premio, a una borsa di studi 

o anche all'intitolazione di un luogo simbolo della Franciacorta. Ma su 

questo sarà giusto confrontarsi con i sindaci del territorio, che proprio in 

questi mesi hanno trovato unità di intenti nel Piano territoriale promosso 

da Regione Lombardia, individuandolo come strumento di 

valorizzazione ulteriore di un'area geografica che è sempre più 

sinonimo di eccellenza. Quell'eccellenza semplice e mai banale 

portata avanti da Gualtiero Marchesi". (Lnews) 
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